

Ministro Cáceres Se Reunió con A. Fontaine Y Dirigentes de UDI

● Almuerzo en La Moneda es parte de los contactos que el jefe del gabinete mantiene con personeros de diversas corrientes políticas.

Un almuerzo de trabajo sostuvo ayer el Ministro del Interior, Carlos Cáceres, con el abogado y ex Embajador Arturo Fontaine Aldunate, y los dirigentes del partido Unión Demócrata Independiente, Joaquín Lavín, Herman Chadwick y Andrés Chadwick.

En el encuentro estuvo también el Ministro Secretario General de Gobierno, Miguel Angel Poduje.

Según se supo, la reunión forma parte de los contactos del Jefe del Gabinete con representantes de diversos sectores para analizar la situación política nacional.

Trascendió que el Ministro Cáceres los instó a buscar coincidencias entre los partidos para actuar unidos en las próximas elecciones.

Durante las últimas semanas el Ministro del Interior ha sostenido encuentros con representantes de diversas actividades, que han concurrido hasta el Palacio de la Moneda a expresarle su respaldo. La mayoría de ellos han desarrollado estas conversaciones y contactos a título personal, como es el caso de la reunión de ayer.

Según se ha sabido, en los próximos días sostendrá nuevos encuentros con dirigentes de partidos que estuvieron por el Sí en el último plebiscito.

Extraoficialmente se informó que entre las materias que analiza en estos días se encuentra el nombramiento de gobernadores civiles en diversas provincias del país y el cambio de algunos alcaldes de comunas importantes.

También se estima que asistirá a las ceremonias de cambio de mando en algunas de las intendencias que asumirán personeros civiles, en reemplazo de oficiales del Ejército.

Para hoy, el Ministro del Interior tiene contemplada una importante intervención en la Cena Anual de la Industria, la que se efectuará a partir de las 21 horas en el Estadio Italiano de esta capital.

Para mañana está prevista la reali-



El Ministro del Interior, Carlos Cáceres.

zación de un Consejo de Gabinete, donde se hará un análisis de la marcha política, económica y social del país.

Canciller Calificó Como Positiva Gira a EE.UU.

Como "muy positiva" calificó su gira por Estados Unidos el Canciller Hernán Felipe Errázuriz, quien viajó a ese país para despedirse de las autoridades norteamericanas con motivo del término de su gestión como embajador ante la Casa Blanca.

El Ministro de Relaciones Exteriores dialogó ayer brevemente con "El Mercurio", indicando que "no haré declaraciones hasta informar al Presidente de la República".

El secretario de Estado durante su estadía en Washington mantuvo una intensa agenda de actividades, entrevistándose con importantes personeros de la Casa Blanca.

Además sostuvo exposiciones en el Centro de Estudios Estratégicos Internacionales. El Canciller Errázuriz viajó anoche desde Estados Unidos a Chile.